

# Las obras del mayor embalse de Elche ya están ejecutadas al 30%

La Sociedad Agraria de Transformación San Enrique tiene muy avanzado el proyecto de modernización del regadío cuyos trabajos se prevé que empiecen a mediados de 2010



**MAR ALBEROLA** El que será el mayor embalse del término municipal de Elche está ya ejecutado al 30%. Es el de la Cova del Planet situado en la partida de Carrús, que llevará el nombre del desaparecido conseller José Ramón García Antón. Las obras comenzaron el pasado mes de marzo y van a buen ritmo, según aseguró ayer el presidente de la Sociedad Agraria de Transformación (SAT) San Enrique, Ángel Urbina, entidad de riego que se beneficiará de este embalse cuya capacidad es de 400.000 metros cúbicos, casi cinco veces más que la capacidad que la entidad de riego tiene con el embalse actual ubicado también en la partida de Carrús (85.000 metros cúbicos).



La pared rocosa que se está levantando para cerrar el embalse

## MULTIMEDIA

[Fotos de la noticia](#)

Está previsto que los trabajos estén terminados a finales del próximo año por lo que se espera que

para esa fecha el agua del Trasvase Júcar-Vinalopó pueda llegar a Elche procedente del embalse de San Diego en Villena. Y, para ello, paralelamente a la construcción de esta infraestructura, también se está construyendo un tramo de tubería del postrasvase entre Elche y Aspe, de 17 kilómetros.

La unión de empresas temporal formada por Romimar y Safico es la encargada de ejecutar el proyecto del embalse que junto con la tubería tiene un coste de seis millones de euros, sufragados por la Generalitat Valenciana.

## Riego por goteo

Paralelamente a estas actuaciones, San Enrique tiene previsto tener avanzada para finales de 2010 la modernización del regadío donde se invertirán otros seis millones de euros que costearán el Consell con "una importante cantidad a fondo perdido, la SEIASA que dará préstamos y los agricultores que pagaremos un porcentaje". El proyecto está prácticamente listo y se están "ultimando unos detalles" por lo que las obras podrían comenzar a mediados de 2010. Todo esto hará, según Urbina, que San Enrique tenga en 2011 todo el riego localizado ya implantado y una estación de microfiltrado en el embalse José Ramón García desde donde se distribuirá el agua a 600 regantes de las partidas del norte del municipio como la de Carrús, Peña Las Águilas y Llano de San José. De esta forma, culminará "una ilusión de este pueblo que lleva esperando desde 1420", recordó Urbina, ya que fue en aquel entonces cuando el Concejo de Elche demandó aguas del Júcar para regar los campos ilicitanos. Así, "los regantes podrán vivir dignamente en esta zona que tiene un microclima donde no hiela por lo que podemos tener todo tipo de hortalizas de invierno", señaló.

## Inauguración de diversas actuaciones

El presidente de San Enrique, Ángel Urbina, ha hecho una invitación a los regantes de la SAT para que acudan el próximo viernes 11 de diciembre, a las 11.30 horas, a la inauguración de las obras de modernización de regadíos de la Comunidad de Riegos de Levante correspondientes al tramo del Segundo Canal del partidor 1 al 12 y el sistema de riego de la Comunidad de Regantes Cuarto de Levante y Peña Las Águilas. El acto se llevará a cabo en la Estación de Filtrado de Peña Las Águilas y, según Urbina, "las infraestructuras que se van a inaugurar las vamos a construir nosotros también".